
   給⾷試⾷会のアンケートでは、

●給⾷の味について、美味しかった
●お⼦さんは普段の給⾷を楽しく⾷べてる

という意⾒が多かったです。

７月６日（木）の献立

・黒糖パン・牛乳
・ポークケチャップ

・キャベツのサラダ

（コールスロー
    ドレッシング）

・夏野菜のポトフ

・給⾷を⾷べる様⼦がよくわかった。

・⼦ども達が普段どのような給⾷を⾷
べているのか知る機会になった。

など、嬉しいご意⾒も多数ありがとう
ございました！！

いただきますっ

１年⽣の保護者対象に給⾷試⾷会、給⾷調理場⾒学会を開催しました。
たくさんのご参加ありがとうございました！

親⼦で給⾷を楽しもう！

給食場見学会

給食試食会

北部学校給⾷共同調理場にて

わにのさと T H A N K S !

広い調理場では、毎⽇１７校（6,000⾷）の
給⾷を調理しているそうです！

⼤きな調理器で⼿早く作業している姿を
２階から⾒学させていただきました。

給⾷に関する様々なことを学べる
良い機会となりました。
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詳しくは、最後のページをご覧ください！

 PTA会員の皆様、いつも和邇⼩学校の⼦ども達のために、ご⽀援ご協⼒頂きありがとうございます！
残暑が厳しい中、２学期がスタートしましたね！⻑い夏休みが明け、元気に登校する⼦ども達の姿がみれて
安⼼しますよね！  さて、１学期と夏休みに⾏った⾏事をご報告致します！



親⼦でお掃除ボランティア
2023.7.26（⽔）

親⼦でお楽しみゲーム♪
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５６⼈参加

わにのさと

暑い中、早�から沢�の�々に�まって

頂きありがとうございました�

�拭き掃�、中�掃�と�担しての作業

となりました。�ども�も�しそうに

掃�に��む�が��的でした��

先⽣�の協⼒もあって、スムーズに作業が

できたと思います�

T H A N K S !

掃除後は、お楽しみゲームとして
クイズ大会をしました！

和邇小学校に関するクイズを何問か
用意しましたので、皆さんもお子さまと
一緒にチャレンジしてみて下さい！！

⭕❌クイズです。

Ｑ１.和邇小学校は、創立１５０周年である？

Ｑ２.校庭のベンチの数は、３つである？　　　

Ｑ3.校庭のすべり台の階段の段数は、１４段である？

Ｑ4.校庭のタイヤ遊具の数は、１５個である？

Ｑ5.校内の熱帯魚の水槽は、１７個以上ある？

Ｑ6.校庭の登り棒は、全部で２６本ある？　　
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たのしいっ！

⼩学校ではやらないオモシロ実験を体験して�理科って
⾯⽩い！を実感してみよう！と⾔う事で、地域のコミ
ュニティセンターに協⼒してもらい、⼦ども達に楽し

い体験をさせて頂きました！
ご協⼒、ご参加ありがとうございました！

夏休み理科教室 
８⽉２３⽇（⽔）
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３:�クロマトグラフィー

４:�結晶を作る❄

５:�ポンポン蒸気船

６:�空中に浮かぶ⾵船

３⼈で⽷電話

１:�表⾯張⼒

わにのさと T H A N K S !

２:電気の実験

夏号

結晶がどんどん

　出来てますね※※

和邇⼩学校
PTA広報
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  4:⾒学中に特に興味を引かれたポイントは
ありましたか？

3:お⼦さんは普段の給⾷を

楽しく⾷べていますか？

試⾷会についての感想をお聞かせください。改善点なども

⼦供が毎⽇⾷べている給⾷を実際⾷べられたことはもちろん、給⾷の様⼦を⾒られたことも本当に良かったで
す。⼦どももとても喜んでました。ありがとうございました。

コロナ禍は親⼦⾏事が少なかったのでいい機会でした。学習参観とは違って⼦供達がリラックスした
雰囲気を⾒ることができてよかったです。

⼀年⽣だけでなく⼤きな⼦もやってほしい

給食試食会・給食調理場見学会のアンケート

1:本⽇の給⾷の味について
どのような印象を受けましたか？

少し不味かった

　　　　　ふつう

非常に美味しかった

2:給⾷の時間の⻑さについて
どのように感じましたか？

ちょうど良かった

短いと感じた

楽しく食べています

いいえ
あまり楽しくありません

どちらともいえない

美味しかった

はい

給⾷調理場⾒学会に参加された⽅にお聞きしました

5：⾒学が終わった後、給⾷の準備や調理
に対する理解が深まりましたか？

給食のメニュー開発や栄養バランスの考え方の紹介

はい調理器具や機械の使い方の実演

給食の調理プロセスの見学

衛生管理や食品安全対策の説明

食材の仕入れや管理方法の説明
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とても楽しかったです！素晴らしい機会をありがとうございました！



椅⼦を取りに⾏ったりするなら事前にお知らせがほしい。以前は体育館やったからひろかった。

こどもたちが普段もグループで給⾷を⾷べられるようになるといいなと思います。

⼤⼈でも⼗分な量を普段⼦供が⾷べてると思うと凄いなと思いました。野菜も種類
が多くて嬉しかったです。

これからもお友達と机を合わせて⾷べたいと⾔っていました。

うちの⼦は極度の偏⾷でどのように何を⾷べれているのか⼼配でしたが、給⾷の様⼦がよくわか
り親⼦とも楽しく過ごせました。

椅⼦を⼦供と同じ机だと窮屈だった。イスの準備や配膳のことを前もって告知しといてもらえたら助かります。

参加させて頂き、⼦ども達がどのように⾷べているのか様⼦を⾒れて本当に良かったです。コロナ禍が明けてから初めて机を寄せて
⾷べたと⾔う事で、感染など様々なリスクはりますが、やはりみんなで楽しく給⾷を⾷べるのが⾷育にも繋がると思うので、今後も
対⾯で⾷べる事をぜひ検討してもらいたいです。また、給⾷の⾷べる時間が短く⾷べたくても残している⽇もあると⼦どもから聞い
ていて、実際に体験して、4時間⽬の活動内容や給⾷の準備の時間などにもよりますが、もう少し落ちついてゆっくり⾷べられる時間
が確保してもらえるといいなと思いました。また、給⾷の調理場⾒学にも参加させていただき、すごくためになったので、場所も近
いのでぜひ⼦どもたちこそ⾒学をして給⾷がどのように作られているか知ることができたらもっと残⾷が減ったり、ありがとうとい

う気持ちを持って⾷べられるのではないかと思いました。ぜひ検討していただきたいです。ありがとうございました。

普段の⾷事の雰囲気、量、おかわり制、お残しの報告について直接⾒れて良かったです。

⼦供と⼀緒に給⾷を⾷べれることなんてないので、試⾷会を開催して頂きありがとうございました。
机を向かい合って⾷べるの楽しそうで良かったです。

⼦供と⼀緒に給⾷を⾷べる機会を作って下さりありがとうございました！とても楽しく良
い時間が過ごせ嬉しかったです。

普段どのような給⾷を⾷べているのか知る機会を作ってくださって本当にうれしかったです。コロナも落ち着いてき
て、グループで机を合わせて⾷べることも増えたらうれしいなあと思います。調理場⾒学も有意義でした！暑い中さ
らに暑い思いをして作ってくださっていること、⼦どもに伝え、給⾷への感謝を忘れずにこれからも⾷べて欲しいな

と思いました。ありがとうございました。
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・・・・・・・・今後の予定・・・・・・・・

11／１０（金）

音楽鑑賞会

和楽器

子供達に迫力ある演奏を楽しんで

いただきます♪

保護者向け講演会

11／２１（火）

⚫ テーマ⚫ 
【やる気スイッチの押しドコロ】

エニアグラム

※エニアグラムとは、
人間が生まれつき持っている気質を
９つのタイプに分類した性格分類

(心理学)です。

タイプ別あるあるから子供の対処法
を教えていただきます。


